

Ausflug zur Feuerwehr am 14.10.21

Nach der ersten Pause sind wir zur freiwilligen Feuerwehr in Windsbach gelaufen. Dort hat uns Herr Kopp empfangen und hat uns gleich ein Feuerwehrauto gezeigt.

Dann durften wir Fragen stellen. Im Feuerwehrauto waren viele interessante Dinge zu sehen, wie zum Beispiel ein Wassertank in den 1200 Liter Wasser reinpassen und ein Schlauch, der 120 Meter lang ist.

Danach durften wir die Feuerwehrkleidung anziehen und die Sauerstoffflasche ausprobieren.

Von Till und Yannick

